
Réunion du Conseil d'administration
28 septembre 2021

Compte rendu

Présents : Pierre-Guy  BEYRAUD,  Delphine  DEFONTAINE,  Raymond  DOUGUET,  Jean-Marc GORAIN,  Sophie

MURZEAU, Maryse PICHET, Patricia ROUX, Gérard SAINT MARTIN, Michel VIGNAU

Ordre du jour : 

• Nomination du président et composition du nouveau bureau

• Questions diverses

Composition du bureau 2021-2022
Le 28 septembre 2021 s’est tenue l’Assemblée générale ordinaire de l'association Chorale Jaufré Rudel laquelle a
procédé  au  renouvellement  par  tiers  du  Conseil  d'administration.  3  postes  étaient  à  renouveler.  Les  trois
membres sortants ont été réélus :  Maryse PICHET, Patricia ROUX et Jean-Marc GORAIN. Il n’y a pas eu d’autres
candidatures.

Le nouveau Conseil d’administration, comprenant 9 membres, s’est réuni à huis clos afin de composer le bureau
pour la saison 2020-2021.

Le président sortant Raymond DOUGUET demande si d'autres membres souhaitent se présenter à la présidence
de l'association. Aucun d'entre eux ne le souhaitant et après vote, Raymond DOUGUET est reconduit dans la
fonction de Président à l’unanimité.

Il est ensuite procédé à la nomination des autres membres du bureau. Celui-ci se compose comme suit :

Composition du bureau

Poste Nom Profession Adresse

Président M. Raymond DOUGUET Retraité
42, rue André Lafon

BLAYE 33390

Vice-président M. Jean-Marc GORAIN Retraité
12, cité Enclouse 

CAMPUGNAN 33390

Trésorière Mme Delphine DEFONTAINE Gardienne de propriété

Château Cap de Haut

Route des marais

BLAYE 33390

Trésorière adjointe Mme Maryse PICHET Retraitée
11, Mangaud

SAINT-TROJAN  33710

Secrétaire M. Gérard SAINT MARTIN Retraité
18, route de Ste Luce 

BLAYE 33390

Secrétaire adjointe Mme Patricia ROUX Professeur de musique
38, rue Grosperrin 

BLAYE 33390

Autres administrateurs

Mission Nom Profession Adresse

Relations internes M. Pierre-Guy BEYRAUD Retraité
15, rue Lamartine

BLAYE  33390

Logistique Mme Sophie MURZEAU Retraitée
1C, rue Louis Ellias 

BLAYE 33390 

Communication M. Michel VIGNAU Retraité
30, route de Boissier

33390 CARTELEGUE



Questions diverses
Le vice-président nous a ensuite demandé l’autorisation d’acheter du matériel pour la chorale a savoir un trépied
pour le piano et un sac pour son transport. 

Il  a  aussi  demandé au Conseil  d’administration s’il  pouvait  mettre en vente  les anciens projecteurs  que l’on
n’utilise plus. Accord lui a été donné pour l’ensemble de ces demandes. 

Le président évoque l’achat d’une caméra vidéo qui puisse filmer avec peu de lumière car c’est souvent le cas lors
des concerts.  Il  serait  également intéressant de solliciter  une personne extérieure à la  chorale qui  puisse se
charger de filmer les concerts.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

Le président

Raymond DOUGUET
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